

Anfrage Nr.: 0065/2012/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 25.10.2012

Betreff:

Ehemalige Busbucht Mannheimer Straße

Im Gemeinderat am 25.10.2012 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frau Dr. Lorenz

In der Mannheimer Straße/Ecke Grenzhöfer Weg war eine Bushaltestelle, die entfallen ist, weil dort umgeordnet wurde. Die Stelle der „ursprünglichen Haltestelle“ wird als Parkfläche benutzt. Es wurde auch schon mehrfach im Bezirksbeirat darauf hingewiesen, dass vor dem kleinen Laden Autos fast direkt an der Kreuzung parken, sodass das Einbiegen vom Grenzhöfer Weg auf die Mannheimer Straße gefährlich ist.

Meine Bitte ist, dass die Stadtverwaltung sich mit Nachdruck darum kümmert, die „ehemalige Busbucht“ so zu kennzeichnen, dass dort nicht mehr geparkt werden kann.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das gebe ich an das Amt für Verkehrsmanagement weiter.

Antwort:

Obwohl der Bereich verkehrlich unauffällig ist, werden wir den Parkstreifen durch bauliche Mittel etwas einkürzen. Dadurch wird die Sichtbeziehung vom Grenzhöfer Weg in die Mannheimer Straße verbessert.

Die Maßnahme kann aber erst Anfang nächsten Jahres ausgeführt werden.